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Юлия Егорова АВТ23 

Конференция - это не только возможность продемонстрировать свою работу, но и 

шанс учиться, расти и расширять свой кругозор. Спасибо Оксане Валерьевне за 

организацию подобного мероприятия, полученные знания и помощь в подготовке! 

 

Никита Шершенов АВТ23 

Всероссийская научно-практическая студенческая конференция по истории России 

«Ядерный университет и духовное наследие Сарова: к 80-летию Великой Победы» 

оказалась важным событием, усилившим связь между культурным наследием и 

научными достижениями. Участники делились мнениями о значении патриотизма, 

что способствовало формированию уважительной атмосферы к историческому 

прошлому. Выступления были наполнены эмоциями и содержательной 

информацией, что помогло участникам развивать навыки ораторского мастерства. 

В целом, данное мероприятие углубило чувство связи с историей и мотивировало 

студентов к новым исследованиям, акцентируя внимание на значении сохранения 

исторической памяти. 

 

Егор Мескин АВТ23 

Конференция была невероятно интересным и познавательным событием. В течение 

двух дней мы обсуждали самые актуальные проблемы социальной и культурной 

сферы, обменивались опытом и идеями с участниками из разных городов. Было 

приятно видеть, как молодые люди проявляют интерес к развитию и участию в 

общественной жизни. Множество докладов и дискуссий помогли расширить 

кругозор и вдохновили на новые достижения. Организация конференции была на 

высоком уровне, атмосфера дружелюбная и поддерживающая. В целом, могу 

сказать, что это было замечательное событие, которое оставило много 

положительных впечатлений и вдохновило на дальнейшее развитие. 

 

Михаил Гусев ЭК23 

Недавно я побывал на студенческой конференции в СарФТИ НИЯУ МИФИ, 

посвящённой 80-летию Великой Победы, и у меня остались сильные впечатления. 

Конференция началась с торжественных речей представителей жюри, которая 

погрузила всех присутствующих в атмосферу серьёзности и осознания важности 

темы, которая далее будет поднята. Затем, после прекрасного музыкального 

выступления, студенты начали рассказывать свои доклады. Они все были 

интересными и затрагивали самые различные темы: от вопросов просвещения в 

России, до отдельных личностей, сыгравших ту или иную роль в жизни нашей 

страны. Мне особенно понравилось, как тщательно участники подошли к своим 

исследованиям, опираясь на архивные материалы, киноленты того времени и 

воспоминания ветеранов. Это показало, что молодёжь не только интересуется 

историей, но и понимает, как важна память о тех событиях. После каждой 

презентации были дискуссии, где все могли задать вопросы и обсудить поднятые 

темы, что создавало атмосферу взаимодействия и обмена мнениями. Конференция 
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завершилась награждением лучших выступающих, и это стало настоящим 

признанием работы студентов. В целом, на конференции я ощутил важность 

памяти о прошлом и осознал, как важно продолжать изучение истории, чтобы не 

забывать уроки, которые она нам дала. Это событие стало отличным опытом и 

важным этапом в культурной жизни нашего института. 

 

Артём Маркин ВТ23 

Я хотел бы поделиться своими впечатлениями от конференции по истории, 

посвящённой теме «Ядерный университет и духовное наследие Сарова: к 80-летию 

Великой победы», которая прошла в нашем учебном заведении. Это событие стало 

важным шагом к сохранению памяти о Великой Отечественной войне. 

Выступления студентов были невероятно вдохновляющими. Каждый из нас 

представил свой взгляд на тему и привёл интересные факты. Я был тронут тем, как 

мы все объединены одной целью — сохранение памяти о тех, кто отдал свои жизни 

ради свободы. Одним из самых ярких моментов конференции стало выступление 

отца Сергия Скузоваткина. Его слова о духовности и значении духовного наследия 

для каждого из нас были очень глубокими. Он подчеркнул, что память о героях 

прошлого не должна быть лишь формальностью, а стать основой для нашего 

будущего. Этот призыв к духовной ответственности оставил в моем сердце 

мощный след. Также он представил фильм «Русская православная церковь в 

советском кинематографе», который произвел на нас большое впечатление и 

заставил задуматься. Хочу поблагодарить Оксану Валерьевну Савченко, которая 

организовывает такие важные и значимые для вуза и города мероприятия. В целом, 

конференция стала не просто площадкой для обмена знаниями, но и важным 

событием для формирования единства как поколения, которое помнит и чтит 

подвиг наших предков. Я унес с собой не только информацию, но и желание 

исследовать историю и передавать её значение следующим поколениям. Этот опыт 

оставил во мне ощущение гордости за наше наследие и ответственности за его 

сохранение. 

 

Диана Архипова ВТ23 

Конференция по истории была очень познавательной и интересной. Студенты за 

ограниченный промежуток времени смогли подготовить достойные доклады, 

причем на очень разные темы. Я считаю, что Саровские молодежные чтения дают 

возможность проявить себя, поработать в команде, а также почерпнуть много 

важной и полезной информации. В целом, это отличное мероприятие для тех, кто 

увлечен историей и хочет поглубже узнать прошлое. 

 

Кирилл Копылов ВТ23 

25.11 и 26.11 наша группа участвовала в Х Саровских молодежных чтениях. Это 

был очень интересный и увлекательный для меня опыт. Доклады, представленные 

на конференции, поразили меня и заставили о многом задуматься. Из всех 

докладов мне хотелось бы выделить 2 наиболее актуальных, по моему мнению, для 

нас сейчас: доклад о пропаганде во время Великой Отечественной Войны и доклад 

о советско-германских отношениях незадолго до Великой Отечественной войны. 

Эти доклады заставили меня задуматься и даже провести некоторую параллель с 

происходящими сейчас событиями. Хотелось бы выразить огромную 

благодарность организаторам конференции, участникам конференции, жюри, и, в 



частности Оксане Валерьевне Савченко. Был проделан просто титанический труд 

по подготовке к этой конференции и ее проведению, из-за чего она и вышла такой 

интересной. 

 

Мария Гуденкова ДП23 

На мероприятии были продемонстрированы интересные доклады, которые 

сопровождались оживлёнными дискуссиями, показывающие глубокие знания 

студентов в области истории и их вовлеченность в актуальные проблемы. 

Участие в конференциях значительно расширило мои знания в области 

гуманитарных и социальных наук. Благоприятная и доброжелательная атмосфера 

позволила мне чувствовать себя комфортно и уверенно. 

 

Оксана Васюкова ДП23 

Конференция была организована на высоком уровне. В программе были 

представлены разнообразные доклады, охватывающие различные аспекты истории 

нашей страны. Студенты представляли свои работы, что создавало живую 

дискуссию и обмен мнениями. 

Кроме того, в конференции принимали участие студенты не только из нашего вуза, 

но и студенты из Курска и Севастополя. Они профессионально презентовали свои 

работы, показывая нам отличный пример. 

В целом, конференция оставила положительное впечатление. Она напомнила о 

важности сохранения исторической памяти и уважения к подвигам наших предков. 

Большое спасибо Оксане Валерьевне за её труд! 

 

Варвара Бурова ДП23 

Помощник благочинного по молодежной работе протоиерей Сергий Скузоваткин 

подчеркнул, что в современном мире война идет за ценности, и чтобы внести вклад 

в будущее нашей страны, нужно начать с себя - обрести верные ценности, ведь 

«победа в сердцах людей». Также руководитель нашего вуза, Анна Геннадьевна 

Сироткина, в своих приветственных словах напомнила нам о том, как в наше время 

важны уроки истории и укрепление собственной гражданской позиции. 

В ходе данного мероприятие мы смогли поделиться собственными докладами, а 

также выслушать экспертов в области исторической науки. Одним из наиболее 

важных аспектов было обсуждение представленных докладов. Каждый студент 

получил возможность ознакомиться с мнением экспертов и получить отзыв о своей 

проделанной работе, что очень важно для дальнейшего развития. 

Участие в конференции помогло мне узнать все допущенные недочеты, а также 

понять, как лучше работать в будущем. Я благодарна всем, кто принимал участие в 

организации и проведении этого мероприятия, а также экспертам, которые 

поделились своим опытом и знаниями. 

 

Анастасия Попова ДП23 

Студенческая конференция оставила у меня яркие и положительные впечатления. 

Это было замечательное событие, наполненное массой интересных докладов и 

выступлений, которое собрало множество увлеченных историей студентов и 

преподавателей. 

С самого начала конференции чувствовалась атмосфера творчества и 

заинтересованности. Выступления участников были насыщенными и 



разнообразными, охватывающими широкий спектр тем. Я была поражена тем, 

насколько глубоко некоторые студенты подошли к своим исследованиям. Это 

стало наглядным примером того, как история может быть живой и как никогда 

актуальной. 

Обсуждения после презентаций были особенно интересными: слушатели активно 

задавали вопросы, делились своими мнениями и предлагали альтернативные точки 

зрения. Это способствовало конструктивному обмену идеями и углублению 

понимания обсуждаемых тем. 

В целом, конференция стала вдохновляющим опытом, который показал, как важно 

делиться знаниями и обмениваться идеями. 

 

Максим Глухов ПМ23 

Х Саровские молодежные чтения, состоявшиеся 28 – 29 ноября, оставили у меня 

глубокое и неизгладимое впечатление. Это мероприятие объединило студентов, 

преподавателей и специалистов, которые внесли огромный вклад в развитие 

научного и образовательного диалога. Программа конференции была насыщенной 

и разноплановой, затрагивая важные аспекты истории, культуры и науки. В 

качестве слушателя и докладчика я получил уникальный опыт участия в этом 

значимом событии. Очный формат второго дня добавил мероприятию особую 

атмосферу. Уже с первых минут стало понятно, что день будет насыщенным и 

увлекательным. Приветственные слова настроили участников на продуктивное 

обсуждение, а внимательное отношение к каждому докладчику создавало уютную 

и дружественную обстановку. Особенно запомнился видеоролик Ивана Ивановича 

Ситникова «Исторические очерки», посвященный 80-летию Великой Победы. 

Отдельно хочу отметить отличную организацию конференции и высокий 

профессионализм жюри и модераторов. Четко продуманный регламент, 

возможность живого общения, а также неформальное чаепитие, где участники 

обменивались впечатлениями, сделали конференцию по-настоящему уникальной. 

Эти два дня вдохновили меня на дальнейшее изучение истории своей страны, 

показали важность сохранения исторической памяти и значимость таких 

мероприятий для образования и науки. Х Саровские молодежные чтения стали для 

меня не только ценным источником знаний, но и площадкой для новых идей и 

знакомств. Я благодарен организаторам за возможность принять участие в этом 

мероприятии, за их колоссальный труд и желание сделать конференцию такой 

интересной и значимой. 

 

Александр Козякаев ПМ23 

Студенческая конференция по истории России прошла в интересной и насыщенной 

атмосфере. Доклады были разнообразными по стилю и содержанию, что позволило 

глубже погрузиться во многие вопросы отечественной истории. Несмотря на 

некоторые недостатки в подготовке, например, несоответствие времени доклада 

или отсутствие глубокой аргументации в некоторых работах, в целом это был 

достойный уровень. Обсуждения после выступлений были продуктивными и 

познавательными. Мы активно обменивались мнениями, что способствовало 

лучшему пониманию поднятых вопросов. Конференция стала хорошей 

возможностью для нас не только презентовать свои исследования, но и 

поучаствовать в обсуждении актуальных тем, расширяя свой кругозор. 

Мероприятие поспособствовало углублению нашего понимания методологии 



исторической науки, подарило опыт живых выступлений и, конечно, принесло 

массу приятных впечатлений! 

 

Алина Кузнецова ПМ23 

X Саровские молодежные чтения, состоявшиеся 28-29 ноября, оставили у меня 

только положительные эмоции.  Программа этого мероприятия очень насыщена и 

разнообразна. Мы не только представили свой доклад, но и с удовольствием 

послушали других участников. Отдельно хочу отметить ценные комментарии и 

советы жюри. Думаю за эти два дня каждый узнал что-то новое для себя, ведь 

темы, поднимаемые на конференции, очень важны для сохранения исторической 

памяти. 

 

Данила Кирейчев ПМФ23 

Мне понравились выбранные докладчиками темы, подход к изучению и 

выступления. Отдельно следует выделить работу жюри – они задавали интересные 

вопросы, ответить на которые могли только те, кто основательно углубился в 

историю в процессе разработки доклада. Мне было приятно отвечать на вопросы 

после своего выступления, я чувствовал, что смог заинтересовать жюри и 

аудиторию своим докладом и анализом темы. Эта конференция научила меня 

нескольким вещам: работать в команде, даже в стрессовой ситуации; подробно 

изучать историю, основываясь на статьях профессионалов; достойно и понятно 

преподносить информацию и уверенно отвечать на вопросы жюри. Я надеюсь, что 

в будущем смогу снова посетить студенческую конференцию, но уже в составе 

жюри. 

 

Карина Шишкова ПМФ23 

Мероприятие проходило как в очном формате, так и в режиме онлайн, что 

позволило участникам из Севастополя и Курска представить свои научные 

доклады. Так же хочется отметить высокий уровень проведения конференции и 

четкую организацию всего мероприятия. Доклад нашей команды «Пропаганда в 

годы Великой отечественной войны (1941-1945гг.)» был удостоен Приза жюри, что 

свидетельствует о слаженной и успешной работе нашей команды. Лично для меня 

участие в конференции – это возможность узнать много новой информации о 

выдающихся личностях и событиях в истории России, а так же приобрести опыт в 

создании и демонстрации научного доклада. Хочу выразить благодарность 

организаторам данного мероприятия, в особенности Оксане Валерьевне Савченко 

за возможность участия в конференции и ценные советы при подготовке доклада. 

 

Дарья Парфенова ПМФ23 

Программа была насыщенной, обсуждаемые темы актуальными, а дискуссия, в 

которой участвовали специалисты и студенты, помогла мне узнать много нового. 

Особенно запомнился документальный фильм «Кинематограф как средство 

пропаганды» протоиерея Сергия Скузоваткина — он был информативным и 

содержательным. Благодаря этому фильму я узнала о позиции Русской 

Православной Церкви в годы Великой Отечественной войны и о том, каким было 

отношение к религии в послевоенные годы. Также хочу отметить отличную 

организацию конференции, высокий уровень профессионализма и 

доброжелательность членов жюри. 



 

Олег Стожаров ЦТ23 

Конференция, прошедшая недавно была невероятно увлекательной и 

запоминающейся. Я узнал множество различных интересных исторических фактов, 

о которых раньше даже не задумывался. Также хотелось бы сказать, что я был 

очень рад, что наша команда заняла второе место, потому что мы действительно 

очень старались над нашим проектом и углублялись в тему. Было очень заметно, 

что каждый из студентов проделал огромную работу, чтобы показать нам всем 

достойные проекты. 

 

Всеволод Данилкин ЦТ23 

В ходе мероприятия участники смогли поделиться собственными докладами и 

выслушать мнения экспертов в области исторической науки. Одним из наиболее 

важных аспектов было обсуждение представленных докладов, что позволило 

каждому студенту ознакомиться с мнением экспертов и получить отзывы о своей 

работе, что очень важно для дальнейшего развития в области исторической науки. 

Кроме того, в конференции принимали участие студенты не только из нашего вуза, 

но и из других городов. В целом, конференция оставила положительное 

впечатление. Она напомнила о важности сохранения исторической памяти и 

уважения к подвигам наших предков. 

 

Александра Зыкова ЦТ23 

Данное мероприятие для нас не ново, однако к нему невозможно потерять 

любопытство. Было очень интригующе исполнять роль ведущей. Я ценю этот 

новый опыт. Не могу не согласиться, что данная конференция позволила взглянуть 

на наши работы с другого ракурса. Полезно было услышать мнения жюри, которые 

для себя я учту. 

 

Роман Балаев ЦТ23 

Конференция оставила очень хорошее впечатление - и в плане тематики, и в плане 

организации, и по самим докладам. Также особое внимание следует уделить 

профессионализму жюри. Общее впечатление – понравилось! 

 

Карина Харитонова ЦТ23 

Конференция оставила только хорошее впечатление. Было интересно заслушать 

доклады студентов, которые они старательно готовили. Конечно, жюри не 

оставило без внимания доклады и высказало свою точку зрения, восхищения и 

недочеты. Отдельную благодарность выражаю всем организаторам конференции! 

И, конечно, огромное спасибо Оксане Валерьевне! 


